

La producción industrial continúa debilitándose (El Financiero 13/12/11)

La producción industrial continúa debilitándose (El Financiero 13/12/11) Eduardo Jardón Martes, 13 de diciembre de 2011

Aumenta sólo 3.3% anual en octubre. La producción industrial continuó debilitándose en octubre y reportó un crecimiento de 3.3 por ciento anual. En las cifras ajustadas por estacionalidad registró una disminución de 0.54 por ciento respecto al mes previo, ante caídas en la actividad manufacturera, en la construcción y en electricidad, agua y suministro de gas. La industria se ha visto afectada en su desempeño por un bajo dinamismo de las empresas manufactureras debido a una menor demanda externa, ocasionada por la moderación en la actividad económica en Estados Unidos. De acuerdo con el reloj de ciclos económicos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), el sector fabril en México está ingresando al periodo de desaceleración. En el comparativo anual, la construcción fue el más dinámico en octubre, con un avance de 4.7 por ciento. Según el INEGI, esta variación derivó de mayores obras relacionadas con la edificación residencial y no residencial, como naves y plantas industriales, inmuebles comerciales y otras obras de ingeniería civil. Sectores Analistas de Banamex prevén que el crecimiento de la construcción en los próximos meses se mantendrá por encima de 5 por ciento, debido principalmente a dos rubros: vivienda y gasto público en infraestructura. El peor desempeño se registró en la minería, con una contracción de 1.3 por ciento, resultado de una caída de 3.9 por ciento en la extracción de petróleo, y de un avance de 9.9 por ciento en la producción de minerales metálicos y no metálicos. El sector de las industrias manufactureras presentó una expansión de 4 por ciento, la más baja en seis meses. Según el INEGI, se registró un desempeño favorable en los subsectores de equipo de transporte, industria alimentaria, industrias metálicas básicas, maquinaria y equipo, y en la industria de bebidas y tabaco, por mencionar algunos. De enero a octubre la producción fabril acumuló un crecimiento de 4 por ciento respecto a igual periodo del año anterior.